



鹿 児島純心女子短期大学 田車押し

5月9日、田代川原猪倉地区で鹿児島純心女子短期大学の学生が、先月普通米を植えた田んぼで田車を押しました。猪倉地区の方から田車の押し方を教えてもらった後実際に押しましたが、なかなか進まず苦戦しバランスをとる事も難しく転ぶ学生もいました。

苗も順調に生育している為、学生からは「頑張って田植え、田車押しをしたので収穫するのが楽しみです。」と期待していました。



夢 のぼりプロジェクト

今年で4年目になる夢のぼりプロジェクトは5月3日から半成人の子供達に不用になったTシャツに夢や好きな言葉を書いて花瀬川いっばいに飾るプロジェクトです。

毎年数も増えており、5月連休中に花瀬川を訪れた観光客を楽しませています。

今後もこの取り組みを続け、子供達の夢や希望がかかれたTシャツを掲げていきたいと思えます。

KYT天テレ博

5月3日に鹿児島中央公園でKYT天テレ博が開催されました。県内のゆるキャラが集まり綱引き、イスとりゲーム、お手玉入れなどをおこないました。当日は雨が降り来場者は少ないでしたが、各地のゆるキャラのかわいさ、面白さなどに盛り上がっていました。

